

## **La globalización de la amoralidad**

[Manuel de la Rosa](#) .-Yo pensaba que eso de la globalización solamente alcanzaba al bienestar social - según lo teóricos de la aldea global - o incluso llegué a pensar era un status alcanzar por el capitalismo voraz.... lo que nunca podría imaginar es que traspasase los límites de la ética, de la moral humana, de la decencia... ahora no es raro que cada día se destape un caso de corrupción política provocado fundamentalmente por mor del ladrillo, del urbanismo canibal... que asco de representantes!!!

¿volveremos a tener confianza en los que tras un panfleto y unas siglas nos volverán a engañar?

¿volveremos a votar a los mismos?

¿votaremos a otros a pesar de que demuestran unos y otros que su ética no entiende más allá de su cartera abultada?

Sabes cual es la respuesta... la escuchaba ayer tan clara, tras la detención de los últimos alcaldes - y enchironados -: &quot;¿Quién no se ha llevado algo?...y lo bonito que está el pueblo...Todos se llevan algo....&quot; tan ricamente se despachaba una ciudadana con los medios de comunicación tras la detención de una alcaldesa.

Aquí llega la globalización de la amoralidad... no solo ya el gobernante roba a diestro y siniestro, el dinero que tu y yo pagamos, el que se supone es para mejorar la calidad de vida de los pueblos y las ciudades... no, no es suficiente que cada día nos despertemos con escándalos de este tipo (urbanísticos, financiaciones ilegales.....) no...ahora también estamos los que encima lo vemos normal... nos da igual...como el pueblo está bonito...todo está bien....

Miedo me da, ahora no solo tenemos que campar con un sistema educativo caduco, arcaico, lleno de lagunas...no ...ahora tenemos que campar con las consecuencias de tantos años de hacer añicos nuestro sistema de valores...ahora triunfa la GLOBALIZACIÓN DE LA AMORALIDAD.... que pena me da, que pena me doy.....Así nos va...